Investigar es una actividad fascinante que proporciona numerosas satisfacciones y, por cierto, ayuda a las neuronas de nuestro cerebro a estar en forma y siempre listo para asumir los muchos desafíos que la vida nos plantea.

Pero, para qué engañarse, investigar implica tiempo y esfuerzo, aunque no tanto como algunos creen o imaginan. Depende mucho de algo igualmente fundamental en nuestra vida: organización y estrategia, Ambas reducen considerablemente ese tiempo y esfuerzo y, además, proporciona la satisfacción que supone conseguir algo en princípio complicado. Tanto es así que se dice que, "lo que no cuesta, no merece la pena".

Para que el resultado tenga éxíto, aquí tenéis unas pautas muy sencillas que ayudarán a plantear vuestra propía estrategía.

- Trabajad en equípo, no sólo como un grupo. Una buena fórmula podría ser:
 - o 1º Repartír el trabajo y responsabilizarse de la parte que a uno le corresponda.
 - O 2º Poner en común los descubrimientos, dudas, intuiciones o impresiones que hayáis tenido o conseguido.
 - O 3º Plantead muchas ídeas de cómo podéis diseñar una buena forma de presentar el trabajo y no las descartéis de entrada. Nunca se sabe y, a veces, una ídea lleva a otra mejor.
- Respecto a los documentos en los que hay que buscar la respuesta a los enígmas, realizad una lectura selectiva de los documentos, es decir:
 - o Centraos en los enígmas que hay que descubrir y buscad las respuestas a los documentos.
 - o Al principio fijaos sólo en los títulares de los periódicos. Más adelante sí os sobrara tíempo, podéis leer la letra pequeña.
- Dedicad un tiempo fijo a la semana a realizar este trabajo. No hace falta que sea mucho, pero si que seáis constantes. Ya sabéis, "sin prisa pero sin pausa".

Suerte y ia por todas!